

à un prévôt des marchands et quatre échevins, un procureur-général et un secrétaire de la ville, présenté à noble François Clapasson de Vallière, avocat en parlement et ès cours de Lyon. Par votre très humble, obéissant serviteur P. F. Chaussonet, armorialiste et cronologiste de la ville (1).

N° 285, in-4° de 85 feuillets, dont le recto est occupé par les cinq écussons gravés en bois et coloriés du prévôt des marchands et des échevins jusqu'en 1758-59. La couverture porte sur les deux côtés le timbre doré des armes de Lyon. Il faut supposer que la langue héraldique était plus familière à l'armorialiste Chaussonet que la langue française.

(1) « Il existe, dans la Bibliothèque de l'Académie de Lyon, un *Armorial chronologique des gouverneurs et lieutenants-généraux de Lyonnais, Forez et Beaujolais*, M<sup>ss</sup>. in-fol., de 16 feuillets, présenté au Consulat, en 1727, par J.-B. Chaussonnet, archiviste et chronologiste de la ville de Lyon. Ce livre ne nous a rien appris; outre les lacunes qui se trouvent dans la série des gouverneurs, qui ne sont pas même classés chronologiquement, il offre plusieurs dates fautives dans les courtes notices qui sont au bas de chacune des armoiries. » Ant. Péricaud, *les Gouverneurs de Lyon*, pag. 23.

Ce Chaussonnet, qui n'a pas les mêmes initiales que le précédent, devait être son fils, ou un de ses proches.

---